
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 73/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADO A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE 

ACADEMIAS PUBLICAS NAS COMUNIDADES DO INTERIOR. 

JUSTIFICATIVA: 

É importante que os moradores do interior também tenham acesso a este 
benefício concedido ao Centro e Bairros. Essa academia, além de servir de 
incentivo à prática de atividade física, que é extremamente benéfica a saúde, vai 
criar ambiente propício à socialização, melhorando ainda mais o relacionamento 
entre os moradores da comunidade.  

 

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 09 de Agosto de 2021 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 
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VER. LAURO GARBOZZA 

VERª CLECI ANA RÉ THOMÉ 

 


